

Cali, agosto 17 de 2020.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Domicilios](#)

[Mi talento es negocio](#)

■ Piden esclarecer hechos

Polémica en Cauca por muerte de indígenas



CAUCA

Viernes 14 de Agosto, 2020

Una polémica se presentó en el norte del Cauca luego de los enfrentamientos entre el Ejército y comunidades indígenas en el municipio de Corinto, donde dos nativos murieron.

Mientras la Organización Nacional Indígena de Colombia Onic, acusó a los militares de haber disparado contra la comunidad durante unos desalojos, los uniformados rechazaron dicha afirmación y manifestaron que fueron agredidos y denunciaron que al interior de los manifestantes habían ocultos disidentes de las Farc.

Así mismo, Asocaña informó que la asociación no cuenta con un cuerpo de seguridad privada ni coordina con la fuerza pública actividades de desalojo como lo manifestaron las comunidades indígenas.

Los hechos se presentaron en la vereda El Barranco, zona rural de Corinto, donde la fuerza pública adelantaba una orden de desalojo de indígenas que ocuparon tres fincas. Durante el operativo dos nativos murieron y otros dos resultaron heridos.

El comandante del Ejército general Eduardo Zapateiro, pidió a las autoridades competentes investigar los hechos.

El General Marco Mayorga, Comandante de la Tercera División del Ejército Nacional afirmó que no es cierto que dispararan contra los nativos y denunció que dentro de los que en el momento del operativo fueron atacados por la

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

WEBINAR GRATUITO
Ingresa aquí

Cómo ganar la batalla contra la obesidad:
Desde el manejo médico al quirúrgico

Dra. Evelyn Dorado - Directora OESC
Especialista en Laparoscopia avanzada y cirugía bariátrica

FECHA
Agosto 19

HORA
5:00 PM

Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Domiciliario es atacado por trabajadoras sexuales en el sur de Cali](#)



[Un milagro llamado Ivermectina](#)



[El Megapapayazo llega a calles y unidades de Cali](#)



[¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías?](#)



[Ajustan y suspenden temporalmente rutas del MIO](#)

columna Dagoberto Ramos.

La consejera de la Onic, Aida Quilcué rechazó las afirmaciones del Ejército e hizo un llamado al Gobierno Nacional “para que respete la vida”.

1 Comment

Sort by Oldest

Add a comment...



Tony Risso

Los indígenas del Cauca creen la tierra se la pueden robar,son unos desgraciados, ladrones,violadores,maltraen a propietarios de fincas productivas, con lay indígena se ampara.esa gente es peor que la guerrilla,malos es poquito

Like · Reply · 1d

Facebook Comments Plugin

■ Sigue zozobra en sur del Cauca

Alarma por combates en Argelia



CAUCA

Miércoles 12 de Agosto, 2020

La comunidad de Argelia, municipio del sur del Cauca, se mostró preocupada ante los últimos enfrentamientos presentados en esta localidad entre disidencias de las Farc y el ELN.

Los combates entre ambas agrupaciones terroristas se presentaron en el corregimiento de El Plateado.

Las autoridades indicaron que aunque los enfrentamientos se presentaron por varias horas, hasta ayer no se había reportado afectación a la población civil.

Así mismo afirmaron que los enfrentamientos se deben a control territorial ya que esta zona es uno de los corredores del narcotráfico.

Según se conoció, varios panfletos amenazantes firmados presuntamente por el ELN circularon en el municipio de Argelia, en los que se amenazaba a miembros de la disidencia de las Farc “Carlos Patiño”.



Recibe la mejor información en tu correo electrónico
Suscríbete a nuestro boletín de noticias, sin costo.

DIARIO OCCIDENTE